

Garantiza gobierno ecuatoriano suministros para zonas afectadas por el sismo



Quito, 20 abr (RHC/PL) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, aseguró que existen centros de acopio en todas las zonas de desastre para distribuir víveres entre los damnificados del devastador terremoto de 7,8 grados de magnitud.

El mandatario insistió en que la prioridad ahora mismo es salvar vidas, lo cual implica labores de rescate entre los escombros pero también brindar atención de salud a los sobrevivientes y proveer de víveres esenciales a los damnificados.

De acuerdo con el jefe de Estado, el país tiene capacidad para producir y entregar 12 mil raciones de víveres diarios, los kits alimenticios y de agua para los próximos 15 días están garantizados, pero será necesaria la ayuda internacional a futuro pues la situación generada durará meses y tal vez años.

Correa advirtió que la reconstrucción de zonas afectadas podría tomar varios años y costar miles de millones de dólares, pues poblados como Pedernales quedó destruido en un 70 por ciento, Jama en un 80 por ciento y Canoa en un 85.

Luego de la etapa inicial de rescate de sobrevivientes y recuperación de los cuerpos, el presidente contó que se pasará a una segunda de organización de los damnificados en albergues y campamentos de refugiados.

Este no es un problema de meses, es un problema de años. Habrá gente que tenga que pasar varios meses en los campos para damnificados, subrayó.

Según estimó Correa, unas 20 mil personas requerirán albergue, equivalente a de cuatro mil a cinco mil familias.

Hasta el momento, el número de víctimas mortales a consecuencia del terremoto del pasado 16 de abril es 525, pero el presidente aseguró que la cifra crecerá en próximas horas pues las labores de recuperación de cuerpos continúan a lo largo de la devastada costa noroccidental ecuatoriana.

El estadista elogió el trabajo de los rescatistas, entre los cuales mil 73 son extranjeros, de ellos destacó 177 enviados por Colombia, 162 por España, 116 por Cuba, y el mismo número por México.

Las 54 personas rescatadas con vida hasta ahora representan el 10 por ciento de las víctimas y hacen que todo esfuerzo haya valido la pena, aseveró.

Al mismo tiempo, solicitó a la comunidad internacional ayuda porque hay escasez de baterías sanitarias y de carpas para refugiados con las condiciones adecuadas para soportar meses en pie.

Según Correa, la mejor solidaridad que le puede dar el mundo a Ecuador es visitar al país, porque ahora más que nunca serán necesarios los ingresos del turismo.

Las cifras definitivas de los estragos del terremoto demorarán unas seis semanas en estar, pero el gobierno anunciará en unas horas un grupo de medidas especiales para afrontar la crisis producida por la tragedia, que según el dignatario es la más grande sufrida por el país en los últimos 70 años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91142-garantiza-gobierno-ecuatoriano-suministros-para-zonas-afectadas-por-el-sismo>



Radio Habana Cuba